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пасолу – 90 лет!

Полетим!

Несмотря на дымку,
воздух в норме

Уважаемые жители деревни Пасол!
Дорогие земляки!

Поздравляем вас с юбилеем – 90-летием
родной деревни Пасол!

Жители вашей деревни за 90 лет прошли
трудный путь: освоение богатого северного
края, коллективизацию, Великую Отече-
ственную войну, восстановление разрушенного
хозяйства, перестройку. Всё, что было создано
в деревне, это результат труда специалистов
сельского хозяйства, образования, культуры
и многих других. Пусть этот мудрый возраст,
которого достигла деревня, не только увенчает
ваш многотрудный путь, но и станет вехой
для дальнейшего развития Пасола.

Дорогие сельчане, мы с гордостью и благо-
дарностью славим ветеранов труда, а также
отдаём дань уважения тем, кто отстоял нашу
Родину на полях сражений во время Великой
Отечественной войны. Мы низко склоняем
головы в память о погибших за Родину. Мы
благодарны труженикам деревни, которые
своим трудом прославляют малую родину.

Сегодня костяк села по-прежнему со-
ставляют трудолюбивые крестьянские
семьи. Их совсем немного, но это те люди,
благодаря которым живёт деревня.

Уважаемые земляки! Желаем вам креп-
кого здоровья, оптимизма, домашнего уюта
и тепла. Счастья и благополучия вам и
вашим семьям. С праздником вас, с юбилеем
деревни!

Администрация и Дума района.

Можно ли из Нижневартовска
прямым рейсом долететь 
до Казахстана?

В расписании аэропорта возможно скоро
появится новый международный рейс. Пере-
возкой пассажиров занимается казахская
авиакомпания «Скат», впервые появившаяся
на рынке авиауслуг в Югре.

Как пояснил заместитель генерального ди-
ректора по авиационной безопасности органи-
зации перевозок АО «Нижневартовскавиа» Вик-
тор Бросалин, рейс по маршруту Нижневартовск
– Тараз (Казахстан) – Худжант (Таджикистан)
будет чартерный, его регулярность зависит от
востребованности. Предполагается, что летать
пассажиры будут на самолете «Boeing-737» по
седьмым дням недели. Ориентировочная стои-
мость в одну сторону – от 12 тысяч рублей.

Когда же состоится первый перелёт? Пока
дата не известна. Но информацию об этом
можно уточнять в любой точке продажи авиа-
билетов.

Лариса МИХЕЕВА.

год детства в покуре

По данным Нижневартовского отдела фи-
лиала Федерального государственного бюд-
жетного учреждения «Центр лабораторного
анализа и технических измерений по Ураль-
скому федеральному округу» по ХМАО –
Югре, содержание загрязняющих веществ в
атмосферном воздухе, негативно влияющих
на здоровье человека, ниже уровня предельно
допустимой концентрации.

Пресс-служба администрации района.

официально

путешественникам



В работе круглого стола
приняли участие не только
сотрудники сферы здраво-
охранения района, но и ру-
ководители и члены обще-
ственных организаций, пен-
сионеры, родители детей с
ограниченными возможно-
стями и другие  заинтересо-
ванные лица. 

Главной темой встречи
стало обсуждение ситуации,
сложившейся в районе в
сфере здравоохранения.
Участники сошлись во мне-
нии, что медицина должна
быть качественной для всех.
Следует отметить, что Ниж-
невартовская районная
больница сегодня имеет все
необходимые структурные
подразделения: стоматоло-
гию, поликлинику, женскую
консультацию, клинико-ди-
агностическую лабораторию
и отделение скорой помощи.
В населённых пунктах рай-
она осуществляют деятель-
ность три участковые боль-
ницы, три амбулатории и
шесть фельдшерско-аку-
шерских пунктов. 

«Хочу заметить, что все
наши структурные подраз-
деления, кроме фельдшер-
ско-акушерских пунктов, ра-
ботают в системе ОМС. Мы
имеем замечательную мате-
риально-техническую базу,
ведь за последние годы про-
изошёл существенный про-
рыв в сторону её улучшения.
Все здания у нас сейчас в ка-
питальном исполнении, нет
деревянных», – сообщила
главный врач Нижневар-
товской районной больницы
Нина Шляхтина.

Борис Саломатин также
заметил, что администра-
ция района считает решение
вопросов здравоохранения
приоритетным направлени-
ем своей деятельности: «По-

давляющее большинство на-
селённых пунктов района
отнесено к категории отда-
лённых. Но там проживают
наши люди, земляки, кото-
рые также имеют право
пользоваться высокотехно-
логичными медицинскими
услугами. И мы за послед-
ние 5-7 лет немало сделали
для этого». 

И действительно, с каж-
дым годом улучшается ма-
териально-техническая база
учреждений здравоохране-
ния в поселениях. Построе-
ны три амбулатории (зай-
цевореченская, ваховская и
аганская), в 2007 году введён
в эксплуатацию стационар в
Излучинске. Проводятся ка-
питальные ремонты в уча-
стковых больницах и фельд-
шерско-акушерских пунк-
тах. При содействии адми-
нистрации района для БУ
«Нижневартовская район-
ная больница» в 2015 году
были приобретены ультра-
звуковая диагностическая
медицинская система и мик-
роавтобус для работы вы-
ездных врачебных бригад
Нижневартовской районной
больницы в населённых
пунктах района, в том числе
отдалённых и труднодо-
ступных. В настоящее время
разработан проект по строи-
тельству гаража на пять ав-
томобилей скорой медицин-
ской помощи.

Тем не менее проблемы
остаются. К примеру, при
работе выездных бригад жи-
тели не всегда могут попасть
на приём к нужному врачу.
Имеются трудности при осу-
ществлении записи к узким
специалистам в сельских
населённых пунктах. Су-
ществуют проблемы в ле-
карственном обеспечении
льготной категории граж-

дан, например, не всегда
есть тот или иной препарат
в наличии, имеются отсро-
ченные рецепты. На встре-
че были озвучены эти и дру-
гие существующие на сего-
дня проблемы в сфере здра-
воохранения. Особое вни-
мание глава района акцен-
тировал на необходимости
увеличивать число высоко-
квалифицированных вра-
чей. Нехватка специалистов
в медицине не может не вы-
зывать обеспокоенность мно-
гих жителей района. Но ещё
несколько лет назад был
найден способ для при-
влечения новых сотрудни-
ков в районную больницу.
Для того чтобы высококва-
лифицированные специа-
листы приезжали работать
в  район, на совещании у гу-
бернатора Югры несколько
лет назад Борис Саломатин
выступил с инициативой
выплачивать подъёмные в
размере одного миллиона
рублей не только в сельских
поселениях, но и в город-
ских. Это пожелание было
услышано, за последние три
года привлечены для рабо-
ты в Излучинске и Ново-
аганске порядка 10 специа-
листов, которых районная
власть также обеспечила
жильём.

В работе круглого стола
приняли участие как со-
трудники системы здраво-

охранения, так и руководи-
тели бюджетных учрежде-
ний, представители обще-
ственных организаций и дру-
гие жители района. Такой
формат встречи позволил
всем желающим задать ин-
тересующий их вопрос и тут
же получить компетентный
ответ. К примеру, людей
интересовали приём паци-
ентов по талонам, запись к
узким специалистам, в том
числе и через Интернет.
Прозвучали даже предло-
жения по оптимизации ра-
боты регистратуры. Так,
председатель общественной
организации ветеранов, ин-
валидов и пенсионеров рай-
она Валентина Ковалькова
выступила с инициативой о
заблаговременной подго-
товке регистраторами пер-
вичной медицинской доку-
ментации на приём к врачу,
чтобы люди не стояли долго
в очереди. Однако главный
врач Нижневартовской рай-
онной больницы Нина
Шляхтина пояснила, что по-
добная практика, когда кар-
точки пациентов отклады-
вали заранее, показала свою
неэффективность. Зачастую
пациенты, записавшись
через Интернет, в итоге про-
сто не приходили. Однако на
совещании решили, что не-
обходимо разработать меха-
низм, удобный и пациен-
там, и работникам больницы.

Собравшихся также интере-
совало, станет ли на самом
деле платным вызов скорой
помощи. Заведующий скорой
медицинской помощи Ильгиз
Гайнеддинов заверил, что
этого не случится, а волнение
людей вызвано ничем не об-
основанными слухами. 

Всего участники круглого
стола задали более 10 вопро-
сов, касавшихся организации
работы системы здравоохра-
нения района. В ближайшее
время по ним будут вырабо-
таны решения. Жительница
Излучинска, член местной
общественной некоммерче-
ской организации инвалидов
района «Дорога в жизнь» Ма-
рина Марченко так проком-
ментировала свои впечатле-
ния от прошедшего совеща-
ния: «Ответы на свои вопро-
сы мы получили. Конечно, я
далека от мысли, что все су-
ществующие проблемы сразу
исчезнут. Да и другие во-
просы будут возникать, ведь
в любой системе возможны
сбои. Но надо отметить, что в
медицинских учреждениях
к пациентам стали отно-
ситься вежливее, обходи-
тельнее. А проблемы, кото-
рые были подняты сегодня
на круглом столе, надеюсь,
вскоре будут решены». 

Безусловно, на функцио-
нирование медицинского уч-
реждения влияет много фак-
торов, в том числе и система
организации рабочего про-
цесса в учреждении, а также
то, насколько персонал готов
работать с пациентами.
Глава района Борис Сало-
матин, подводя итоги встре-
чи, отметил, что порой со-
трудникам здравоохране-
ния следует вникать и в во-
просы пациентов частного
характера, проявлять ми-
лосердие и неравнодушие.
Ведь зачастую бывает так,
что доброе слово и челове-
ческое участие могут суще-
ственно помочь в лечении
больного.

Айсылу ЯЛАЕВА.
Фото Александры МАрТыноВой.
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День за Днём

В Излучинске глава района Борис Саломатин
провёл заседание по вопросам
предоставления качественных
медицинских услуг жителям городских
и сельских поселений.

И доброе слово не забыть

Благо отдельного человека или отдельной нации связано с общим делом для всех.
Анри БАрБюс.

уроки матушки-природы

Так, с конца апреля по конец мая
осуществлялись вертолётные облё-
ты месторождений нефти и газа для
проверки готовности нефтегазодо-
бывающих  предприятий к павод-
ковому периоду. В состав комиссии
входили представители управле-
ния экологии и природопользования
администрации района,  а также
служб по контролю и надзору в
сфере охраны окружающей среды.
Были обследованы объекты нефте-

добычи на 37 лицензионных участ-
ках четырнадцати нефтегазодобы-
вающих предприятий на состояние
водоохранных зон водных объектов.
Нарушений не обнаружено. 

Бережное отношение к окружаю-
щей среде важно воспитывать у
детей с раннего детства. Работники
учреждений культуры района со-
вместно с учащимися школ провели
48 мероприятий по темам охраны
окружающей среды и экологической

безопасности. Это были разнооб-
разные формы организации досуга
детей и взрослых.

В образовательных учреждениях
проходили классные часы «Здрав-
ствуй, лес», проводились экскурсии
на природу, субботники на экологи-
ческой тропе, школьники занима-
лись озеленением территорий школ
и посёлков.

Нижневартовское, Мегионское и
Аганское лесничества проводили ме-
роприятия по охране лесов в весен-
не-летний период, в которых уча-
ствовала молодёжь района. Они про-
водили уборку подведомственных
территорий и лесов, высаживали са-

женцы деревьев, участвовали  в ак-
циях «Весенние дни древонасаж-
дений» и «Всероссийский день вы-
садки леса». Было высажено 24190
саженцев. Кроме того, проводили
акции «Правила противопожарной
безопасности» и «Берегите лес от
огня», в ходе которых распростра-
няли листовки с призывом беречь
лес. Во время акции «День птиц» и
«Кормушка» было установлено 25
кормушек и 9 скворечников, а во
время акции «Чистый лес» убрано
5 гектаров леса. Акция заверши-
лась, но работа по охране окру-
жающей среды продолжается.

Пресс-служба администрации района.

зелёный патруль

Обратная связь

Подведены итоги акции «Дни защиты от экологической
опасности». При её проведении  на территории района
прошёл целый ряд мероприятий экологической
направленности.
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Жизнь – накопление, передача и трата энергии.

Валерий Афонченко.
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Список единороссов в Думу
Югры зарегистрирован

В 2016 году Югорский фонд
капремонта планирует
обновить 668 домов.

Об этом сообщил заместитель гу-
бернатора автономного округа
Дмитрий Шаповал в ходе встречи с
журналистами округа.

Заместитель губернатора расска-
зал о региональной программе ка-
питального ремонта, которая нача-
ла действовать в Югре с сентября
2014 года: «В 2014 году в автоном-
ном округе было отремонтировано
303 многоквартирных дома. На се-
годняшний день с учётом 2015-
2016 годов капремонт уже проведён
и принят комиссиями при непо-
средственном участии обществен-
ников и жильцов этих домов в ко-
личестве 359 домов». 

В настоящий момент ещё 432
контракта находятся на стадии ис-
полнения на 2015 и 2016 годы. Ещё
180 контрактов будут заключены в
ближайшее время. Всего до конца

текущего года планируется отре-
монтировать 668 домов.

«Если подрядчик в силу каких-то
причин не выполнит свои обяза-
тельства, то такие случаи мы будем
рассматривать в оперативном ре-
жиме. Где-то это могут быть судеб-
ные процедуры, где-то вопросы
будут решаться по соглашению сто-
рон», – рассказал директор депар-
тамента жилищно-коммунального
комплекса и энергетики Югры Егор
Ковальчук.

Дмитрий Шаповал отметил, что в
процесс капитального ремонта мно-
гоквартирных домов максимально
привлечена общественность: «Это не
только участие общественных сове-
тов окружных департаментов и му-
ниципальных образований, но и
участие представителей собствен-
ников многоквартирных домов. Хочу
призвать собственников, чтобы они
выбирали своих представителей
для участия в контрольных меро-
приятиях, чтобы ещё на стадии

приёмки потребители могли вы-
сказать свои претензии подрядчику,
и выявленные недочёты были тут
же устранены».

Отметим, что критерии отбора
подрядчиков достаточно жёсткие. К
примеру, у них не должно быть за-
долженностей, и они не должны на-
ходиться в реестре недобросовестных
поставщиков. Кроме того, подряд-
ные организации должны иметь
профессиональных сотрудников и
успешный опыт строительства или
капремонта объектов. При этом весь
ремонт изначально подрядчик вы-
полняет за свой счёт – как правило,
это кредитные средства. Получить
деньги за выполненную работу  ис-
полнитель сможет только после
приёмки всех работ.

«С 1 июля текущего года было
принято постановление Прави-
тельства Российской Федерации, и
теперь порядок отбора подрядчиков
определён федеральным НПА. Он
достаточно жёсткий и является еди-

ным для всех регионов», – пояснил
Егор Ковальчук.

Отметим, что на сегодняшний
день фонд капитального ремонта
формируется и распределяется так
называемым котловым методом, но
только в пределах своего муници-
палитета. Это значит, что если жи-
тели какого-то муниципалитета
собрали определённую сумму на
капремонт, то её будут тратить
только на ремонт домов в этом му-
ниципальном образовании. «В 2015
году доля господдержки капре-
монта в Югре составляла 12,5%, из
них 2,5% – это средства бюджетов
муниципальных образований, а
10% – средства окружного и феде-
рального бюджетов. В этом году
цифра составила 14,5% от общей
стоимости работ, с примерно таким
же процентным соотношением», –
рассказал Егор Ковальчук.

Наталья КазаКова,
главный специалист-эксперт отдела по

обеспечению открытости правительства
Югры, органов исполнительной власти и

местного самоуправления департамента 
общественных и внешних связей Ханты-

мансийского автономного округа – Югры.

Уходим на ремонт
КтО тАКАЯ ЖКХ?

НАвСтРечУ выбОРАм

По словам председателя изби-
рательной комиссии Югры Анд-
рея Павкина, все кандидаты во
время предвыборной гонки обя-
заны будут соблюдать закон и
приличия, сообщает ugra-news.ru.

– В ходе наших координа-
ционных совещаний губернатор
Югры Наталья Комарова обо-
значила пять принципов, кото-
рых мы должны придерживать-
ся во время текущей избира-
тельной кампании – от соблюде-
ния законодательства до добро-
желательного отношения к
людям. Я уверен, что все канди-
даты выполнят эти требования, –
отметил Андрей Павкин.

В свою очередь лидер едино-
россов Югры Борис Хохряков, воз-
главлявший Думу Югры послед-
ние годы, подчеркнул, что впере-
ди их всех ждёт большая работа.

– Большинство задач, из кото-
рых состояла наша предвыборная
программа в 2011 году, выпол-
нены в полном объёме. Вместе мы
смогли выполнить один из важ-
нейших Указов Президента Рос-
сийской Федерации Владимира
Путина – обеспечить местами в
детских садах всех детей от трёх
до семи лет. Югра за прошлую

пятилетку побила все рекорды в
строительстве жилья. Практи-
чески каждый год мы сдавали по
одному миллиону квадратных
метров жилья. На региональ-
ном уровне были разработаны и
действуют меры поддержки тех
югорчан, кто желает улучшить
свои жилищные условия. За по-
следние годы в округе были реа-
лизованы несколько крупных
инвестиционных проектов. Среди
них – открытие Няганской ГРЭС

и других комплексов по перера-
ботке попутного нефтяного газа.
Однако перед депутатами ше-
стого созыва встанут новые за-
дачи, самая главная из которых
– сохранить все меры социальной
поддержки, которыми пользуют-
ся югорчане сейчас, добиться,
чтобы наши дети учились в одну
смену, ликвидировать все балки
на территории автономного окру-
га, – добавил Борис Хохряков.

Подчеркнём, что выборы де-
путатов Думы Ханты-Мансий-

ского автономного округа – Югры
VI созыва будут проходить по сме-
шанной системе. 19 депутатов
будут избираться по одноман-
датным избирательным округам,
ещё 19 – по партийным спискам.
Всего югорчанам предстоит из-
брать 38 депутатов. В Единый
день голосования 18 сентября на
территории автономного округа
будет работать 701 избиратель-
ный участок.

Мария ШУЛЬЦ.

Избирком Югры зарегистрировал список кандидатов
«Единой России» в Думу округа VI созыва. В него
вошли 60 имён видных политических деятелей
региона, 57 из которых были распределены по 19
региональным группам. Ещё три представителя
партии вошли в общеокружную часть списка — это
губернатор Югры Наталья Комарова, секретарь
Ханты-Мансийского регионального отделения партии
«Единая Россия» Борис Хохряков и глава города
Ханты-Мансийска Василий Филипенко. «Единая
Россия» стала первой партией, получившей
регистрацию на выборах в Думу Югры. 

В Нижневартовском районе
проходит конкурс на «Лучшее
садово-огородническое
товарищество». Четыре
товарищества уже подали заявки
на участие в конкурсе в
управление экологии и
природных ресурсов
администрации района, 
он проводится уже пятый год.

В этом году одним из участников кон-
курса является садово-огородническое то-
варищество «Вышкостроитель», которое
существует 38 лет. Владельцы участков
стараются сделать их уникальными: уста-
навливают водоёмы с рыбами, необычные
садовые фигурки, разбивают яркие цвет-
ники, ставят домики в английском стиле
и выкладывают дорожки белой тротуарной
плиткой. Председатель СОТ Галина Че-
пурова говорит, что дачники с удоволь-
ствием участвуют в конкурсе. Несколько
раз «Вышкостроитель» занимал призо-
вые места и получал денежное возна-
граждение. На эти деньги дачники обо-
рудовали специальный участок, где про-
ходят собрания СОТа. 

«Мы участвуем в конкурсе в течение не-
скольких лет. В этом году снова решили по-
соревноваться с другими СОТами. Нужно
пожарный инвентарь подготовить, убрать
мусор с улиц, выкосить всю траву и многое
другое привести в порядок», – рассказыва-
ет председатель СОТ.

В ходе конкурса комиссия будет оцени-
вать не только дизайнерские находки дач-
ников, но и соблюдение экологических тре-
бований: порядок на садово-огородных
участках, присутствие мест для хранения от-
ходов и др. 

По итогам конкурса товарищество, кото-
рое займёт первое место, получит 50 тысяч
рублей, за второе место – 30 тысяч и за
третье – 20.

За июль-август комиссия посетит все
дачные поселки, которые участвуют в кон-
курсе, а в сентябре определит победителя. 

Пресс-служба администрации района.

КОНКУРС

Словно в Англии
побывали!
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Югра – территория раЗвития

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

Если Югру сравнить со спортсменкой, то она
заслужит ряд самых ярких эпитетов: умная,
сильная, стремительная, победительница. Это
правда – за пару десятков лет Югра
превратилась в едва ли не самый спортивный
регион России. У югорских спортсменов –
лучшие тренеры, оборудование и
снаряжение. Наши дворцы спорта вызывают
восхищение у всех гостей. Как Югре удалось
добиться этого волшебного преображения?
Рецепт успеха и прост, и сложен
одновременно, а главные ингредиенты –
природные таланты югорчан и грамотная
политика сферы развития спорта со стороны
региональных властей.

Страницы истории
Спортивная работа в округе велась, собственно, ещё до его об-

разования – точкой отсчёта принято считать 1927 год. Военно-
физкультурные комиссии проводили соревнования по лёгкой
атлетике, гребле, борьбе, лыжным гонкам, футболу. В годы Ве-
ликой Отечественной войны в физкультурных коллективах от-
крывались секции и группы штыкового боя, лыжников-стрел-
ков, гранатомётчиков – всё для фронта, всё для Победы.

После войны в Югре проходили многочисленные спартакиады,
соревнования, шахматные турниры. А в 1959 году была открыта
окружная детская спортивная школа в Ханты-Мансийске. Её
воспитанник Сергей Данч в 1980 году стал первым югорским
олимпийцем, выступив на зимней Олимпиаде в Лэйк-Плэси-
де. А уже четыре года спустя в Сараево спортсмены из этой же
школы Юрий Кашкаров и Евгений Редькин стали нашими пер-
выми олимпийскими чемпионами.

Быстрее, 

Земля чемпионов
Нефтяные доходы правительство округа

уже более двадцати лет исправно вкладыва-
ет как в развитие спорта высоких достижений,
так и в массовую физическую культуру. В
округе появляются многочисленные дворцы
спорта, ледовые арены, детско-юношеские
спортивные школы. В 2010 году в Югре от-
крывается первая в России шахматная ака-
демия.

Хоккейный клуб «Югра», созданный в 2006
году, стремительно развивается – за не-
сколько лет он проходит путь из второго ди-
визиона до Континентальной хоккейной лиги
– и там несколько лет подряд выходит в плэй-
офф. Идёт к успеху не только сам клуб, но и
созданные на его основе «молодёжка» и дет-
ский хоккей. Тысячи ребят из всех уголков
Югры получают возможность заниматься
этим красивым и популярным видом спорта
на профессиональном уровне. 

Водное поло, следж-хоккей, волейбол,
шахматы – перечислять виды спорта, в ко-

торых Югра стремительно растёт, можно
долго. Губернатор Наталья Комарова лично
делает многое для развития спорта в окру-
ге. За последние пять лет построено не-
сколько сотен новых объектов: плавательные
бассейны, спортивные залы, масштабные
спорткомплексы в Нягани, Урае, Радужном,
Когалыме и Нижневартовске, футбольные
поля, хоккейные корты… Сегодня города и
посёлки Югры имеют более двух тысяч спор-
тивных объектов разной направленности. Те-
перь югорчане с самого раннего возраста в
любом городе и посёлке могут заниматься
спортом без помех. По статистике, каждый
пятый житель округа пользуется этой воз-
можностью.

Результаты ощутимы: жители Югры ре-
гулярно завоёвывают медали на российских
и международных соревнованиях. Так, на
Олимпиаде и Паралимпиаде 2014 года в
Сочи на их счету – пять медалей, в том числе
две золотых. 

Подготовил
Андрей Меньшенин. 

Фото из архива редакции.

По-настоящему масштабно мас-
совый и профессиональный спорт
в Югре, как и многое другое,
начал развиваться в середине
90-ых. Округ «гремит» биатлон-
ными успехами. Многие спорт-
смены даже из других регионов
переезжают сюда делать карьеру
– как, например, знаменитый Вик-
тор Майгуров, чьи спортивные ус-
пехи связаны именно с Югрой. В
Нягани начинала тренироваться и
одерживать первые победы Дарья
Домрачева, будущая чемпионка
мира и обладатель Большого хру-
стального глобуса – высшей биат-
лонной награды мира. В Ханты-
Мансийске построили Центр лыж-
ных видов спорта – и биатлон на
многие годы вперёд получил мест-
ную прописку. Дважды – в 2003 и
2011 годах – округ принимал чем-
пионат мира по биатлону. 

Биатлонная
столица

Югра была, есть и будет территорией спорта. Потому что Югра – это
земля покорителей трудовых, спортивных и творческих вершин.

Потому что мы – команда, команда победителей!

выше, сильнее!



Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

КалейдоСКоп Событий
Немало в мире разных городов,

и в каждом есть своя неповторимость. 
Георгий АлексАНдров.
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Департамент природных ресурсов и несырь-
евого сектора экономики Ханты-Мансийского ав-
тономного округа – Югры сообщает, что в Ямаль-
ском районе Ямало-Ненецкого автономного окру-
га зафиксирована вспышка заболевания сибир-
ской язвой северных оленей. В районе введён ка-
рантин.

В целях профилактики и исключения рисков
распространения инфекции на территории Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры реко-
мендуем владельцам частных оленеводческих хо-
зяйств района исключить контакты работников
оленеводческих хозяйств и поголовья северных оле-
ней с поголовьем северных оленей и оленевода-
ми Ямало-Ненецкого автономного округа, а также
соблюдать ветеринарные правила содержания жи-
вотных и проводить необходимые профилакти-
ческие мероприятия.

Немедленно сообщать обо всех случаях забо-
левания и падежа животных в ветеринарные уч-
реждения.

Обязательно приглашать ветеринарного спе-
циалиста для проведения предубойного осмотра
животного.

Категорически запрещается самостоятельное за-
хоронение павших животных.

Категорически запрещается вывоз (ввоз) за пре-
делы населённого пункта больных животных или
заражённых продуктов и сырья животного про-
исхождения (при регистрации случаев заболева-
ния).

При убое домашних животных, после проведе-
ния обязательного предубойного осмотра ветери-
нарным специалистом, необходимо использовать
индивидуальные средства защиты (резиновые пер-
чатки, халат).

При первых признаках заболевания  необхо-
димо срочно обратиться за медицинской помощью.

Отдел местной промышленности и сельского хозяйства
администрации Нижневартовского района.

Когда у СоСедей беда

опасности
заражения
в Югре нет

По поручению губернатора Югры
Натальи Комаровой в регионе
приняты меры по недопущению
распространения сибирской язвы.

«На сегодняшний день опасности появления за-
болевания для Югры нет. Все необходимые меры
приняты. Вакцинировать жителей районов, на-
ходящихся вблизи с Ямало-Ненецким автономным
округом, начинают с сегодняшнего дня. Туда на-
правлено 500 вакцин. Кроме того, дополнительный
запас уже закупается», – отметил Алексей Путин.

В первую очередь вакцинации подвергнутся оле-
неводы и сотрудники ветеринарной службы, ко-
торые входят в группу риска. На совещании было
отмечено, что в Югре всё поголовье скота ежегод-
но прививается от сибирской язвы, поэтому опас-
ности заражения инфекцией животных нет.

Отдельное внимание участники совещания уде-
лили состоянию скотомогильников. В автономном
округе существует два места захоронения живот-
ных. Представители Роспотребнадзора Югры и ве-
теринарного надзора Ханты-Мансийского района
уже осуществили выездные проверки объектов, при-
няли дополнительные профилактические меры в
целях недопущения заражения сибирской язвой.

Жителям округа рекомендовано не завозить
мясо, шкуру животных и другую продукцию из
Ямала на территорию округа.

Департамент общественных и внешних связей Югры.

оленеводы,
осторожность
не повредит!

Что ноВого В поСелениях?

Чисто, красиво, уютно
Излучинск, один
из современных
и благоустроенных
посёлков района,
продолжают
благоустраивать.

В посёлке имеются не-
сколько зон отдыха, неболь-
шой фонтан, парк с аттрак-
ционами, в каждом дворе есть
детские площадки, на которых
помимо традиционных каче-
лей и горок размещены
скульптуры героев русских
сказок. За благоустройством
внимательно следят власти го-
родского поселения. По словам
главы администрации посе-
ления Алексея Кудрика, еже-
годно в Излучинске обнов-
ляется оборудование на 2-3-х
детских площадках. Такое об-
новление площадок будет про-
ведено и этим летом, уже объ-
явлен аукцион на закупку
малых форм. Новое деревян-
ное оборудование появится и
на двух детских площадках на
улицах Школьная, 8 и Строи-
телей, 2. 

В этом году, как и в пре-
дыдущие, в Излучинске раз-
били клумбы, высадили не-
сколько тысяч цветов. Яркие
петуньи и гвоздики укра-
шают набережную, парк и
другие зоны отдыха. За
ними, как и за газонами, ре-
гулярно ухаживают специа-
листы коммунальных служб
и подростки из трудовых
бригад.

В ближайшие дни в по-
сёлке начнутся работы по за-
мене дорожного полотна.
Новое асфальтовое покры-

тие площадью 5 тысяч квад-
ратных метров уложат как на
дорогах общего пользования,
так и на внутридворовых
территориях. Вместе с ре-
монтом дорог в этом году на
благоустройство посёлка
будет направлено порядка
38 миллионов рублей, со-
общил глава администра-
ции городского поселения
Алексей Кудрик.

Пресс-служба 
администрации района.

Фото предоставлено
центром «луч».

СельхоЗперепиСь

Зачем куры в Ваховске?
В Нижневартовском
районе продолжается
Всероссийская
сельскохозяйственная
перепись. В сельском
поселении Ваховск
в 4-х населённых
пунктах работает 
один переписчик –
Татьяна Кузякова. 

В её задачу входит посчи-
тать количество приусадеб-
ных участков, а также пере-
писать всё, что на них растёт.
Такую работу она должна
провести в Усть-Колекъёгане,
Колекъёгане, Ваховске и Ох-
теурье. С трудоёмкой зада-
чей, по словам переписчика,
она справляется по большей
части благодаря тому, что
респонденты охотно идут на
общение. За месяц перепис-
чик обошла триста тридцать
четыре приусадебных участ-
ка сельского поселения.

Татьяна Кузякова фикси-
рует площадь огородов, на-
звание и количество поса-
женных культур. В ходе бе-
седы выясняет, с какой

целью сельские жители раз-
рабатывают земельные уча-
стки. По словам переписчи-
ка, люди, в основном, выра-
щивают картофель, свёклу,
морковь, огурцы, помидоры,
из ягод – малину, смородину
и клубнику. Главная цель –
самообеспечение, а для кого-
то это занятие – хобби. Не-
которые жители Ваховска и
Охтеурья держат на своём
подворье домашнюю птицу и
кроликов. Подсобные хозяй-
ства также интересуют пе-
реписчиков. Напомним, что

в поселениях Нижневартов-
ского района работают 14
переписчиков. Всероссийская
сельскохозяйственная пере-
пись продлится до середины
августа. Результаты перепи-
си позволят получить данные
о реальном положении дел в
аграрном секторе экономики
страны. Кроме того, они по-
могут обобщить информа-
цию о производстве сельско-
хозяйственной продукции.

Пресс-служба
администрации района. 

Фото из архива редакции.

Жильё для сирот

Администрация Нижне-
вартовского района нужда-
ется в приобретении одно-
комнатных благоустроен-
ных жилых помещений в
пгт. Излучинск, пгт. Ново-
аганск для детей-сирот. Со-

гласно Федеральному за-
кону Российской Федера-
ции от 05.04.2013 № 44-ФЗ
«О контрактной системе в
сфере закупок товаров,
работ, услуг для обеспече-
ния государственных и му-

ниципальных нужд» при-
обретение жилых помеще-
ний проводится путём объ-
явления аукциона в элек-
тронном виде, условия ко-
торого размещены на сайте
http://zakupki.gov.ru.

Управление опеки
и попечительства администрации

Нижневартовского района.

К сведению потенциальных продавцов жилых
помещений (юридических и физических лиц)!

Внимание: приобретём!



Человек живёт настоящей жизнью,
если счастлив чужим счастьем.

Иоганн Вольфганг Гёте.

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

ЗДРавСТвУй, РеДакЦИя!
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ОТ вСей дуШи

ЛеТО-2016

Возраст детей – 7-12 лет. Для
большинства такая экскурсия
стала первым серьёзным зна-
комством с Церковью и миром
христианства.

Экскурсию провёл клирик при-
хода иерей Олег. Началась она с
объяснений, как нужно вести
себя в храме, как правильно со-
вершать крестное знамение,
затем ребята узнали о храме, в
честь какого святого он был на-
зван. Батюшка рассказал о том,
как правильно молиться и как
ставить свечи, рассказал об ико-
нах, о святых, изображённых на
них, об устройстве храма и ико-
ностаса. Ребятам всё было инте-
ресно, они рассматривали храм,
очень внимательно и с волнени-
ем слушали слова священнослу-
жителя. Многие ставили свои
первые свечи, первый раз моли-

лись в храме, первый раз писали
записочки о здравии родных. Со-
стоялась дискуссия, дети зада-
вали разные вопросы, на которые
отец Олег с удовольствием отве-
тил. 

Для нас было важно, чтобы
юные гости вынесли из этого зна-
комства что-то большее, чем набор
быстро забываемой информации
о весе колоколов и высоте свода
или о памятных датах конкрет-
ного храма. Необходимо, чтобы
экскурсия по нему стала для ре-
бёнка поводом всерьёз задумать-
ся о духовной стороне своей
жизни, о её смысле и конечной
цели. 

Благодарим иерея Олега за
проведённую экскурсию!

Юлия вахрамОва, 
педагог-организатор 

Излучинской ОСШУИОП № 2.

Первый раз в храме
13 июля храм во имя святителя Николая Чудотворца
посетили все желающие ребята из лагеря с дневным
пребыванием детей «Киноакадемия». 

Вот и гости пожаловали 
Госавтоинспекторы МОМВД России «Нижневартовский»
совместно с представителями мотоклуба 
«Легион-86» посетили детский оздоровительный
лагерь  «Лесная сказка».

Байкеры продемонстрировали
подросткам новую технику, рас-
сказали истории из дорожных пу-
тешествий, показали, как поль-
зоваться защитной экипировкой,
в частности, мотошлемом, объ-
яснили, почему мотоциклисты –
одни из са мых уязвимых участ-
ников дорожного движения, по-
делились секретами вождения.

Затем полицейские и мото-
циклисты рассказали о наруше-
ниях, которые становятся при-
чинами дорожно-транспортных
происшествий с участием двух-
колёсного транспорта, и прове-
рили школьников на знание
правил дорожного движения.

Отделение по пропаганде Бдд ОгиБдд
мОмвд россии «Нижневартовский».

вОСпиТаНие граждаНСТвеННОСТи

Под руководством начальника
лагеря М.И. Уского, воспитателей
С.А. Слотюк и В.Л. Старцевой
дети приняли активное участие в
изготовлении открыток-пригла-
шений на тему «Взрослые, при-
йдите на выборы!». 

Проявив творчество и ма-
стерство, ребята представили своё
видение важности такого меро-

приятия, от исхода которого за-
висит, насколько счастливым
будет их будущее. 

В период с 12 по 16 сентября во-
лонтёры раздадут детские от-
крытки-приглашения жителям
села Покур.

Оксана КОСТиНа, 
воспитатель.

Фото Светланы СЛОТЮК.

Приглашение для взрослых 
В рамках реализации муниципальной программы
«Развитие гражданского общества Нижневартовского
района на 2014-2016 годы» воспитанники лагеря
с дневным пребыванием детей «Сибирячок»,
организованном на базе Покурской школы,
присоединились к акции «Приглашение на выборы». 

в игрОвОй фОрме

Помимо роли пешеходов дети
примеряют на себя роль грамот-
ных водителей велосипедов и са-
мокатов, знакомятся с увлека-
тельным ми ром дорожных знаков.
Обширная территория позволяет
максимально задействовать все
элементы, которые находятся в
автогородке, и более качественно
прорабатывать различные до-
рожные ситуации.

Педагоги МБУ ДО «РЦТДиМ
«Спектр» в июне и июле для излу-
чинских мальчишек и девчонок
провели теоретические и практи-
ческие занятия по безопасному по-
ведению на дорогах. Участниками
профилактических мероприятий
стали воспитанники пришкольных
оздоровительных лагерей: МБОУ
«Излучинская ОСШ № 1 УИОП»,
МБОУ «Излучинская ОСШ № 2
УИОП», МБОУ «Излучинская
ОНШ», МАОДО «ДШИ им. А.В.
Ливна», дворовый клуб «Лето новых

возможностей», МБУ ДО «РЦТДиМ
«Спектр».

19 июля в рамках профилак-
тической акции «Внимание, на
дороге веломототехника!» прове-
дена конкурсно-познавательная
программа «Дорожные при-
ключения» для шестидесяти ма-
леньких жителей Излучинска со-
вместно с инспектором по БДД
ОГИБДД  МОМВД РФ «Нижне-
вартовский» Ю.А. Чернышовой. 

Очень важная задача стоит перед
нами, взрослыми: научить совсем ма-
леньких юных пешеходов, пасса-
жиров, велосипедистов правиль-
ному поведению на дорогах. И
только тесное взаимодействие со
всеми заинтересованными органи-
зациями и учреждениями позволит
сохранить жизни и здоровье детей –
участников дорожного движения.

Оксана ШамОва,
заместитель директора МБУ ДО

«РЦТДиМ «Спектр».

Автогородок – специально оборудованная площадка на
базе Излучинской школы № 2, где можно смоделировать
условия, максимально приближенные к реальным. 

Дорожные приключения



элеКтронный серВис

Внимание: КонКурс!
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Я никогда не устаю служить другим.
Леонардо да Винчи.будьте В Курсе

Многофункциональным центром
Нижневартовского района за первое
полугодие 2016 года оказано почти
22,5 тысячи государственных 
и муниципальных услуг 
по принципу «одного окна», что на
11% больше, чем за аналогичный
период 2015 года.

По словам специалистов, на 57% выросло
количество предоставленных федеральных
услуг, на 34% – региональных. Наибольшей
популярностью у жителей района пользуются
услуги социальной защиты населения – 42%
от общего числа оказанных услуг, Росреестра
– 18%, Пенсионного фонда – 15,6%. Так, чаще
всего жители обращаются за предоставлением
социальной поддержки, выдачей справок по-
лучателям таких мер, предоставлением суб-
сидии на оплату жилого помещения и комму-
нальных услуг. Также заявители направляют
документы на государственную регистрацию
прав на недвижимое имущество и сделок с
ним, на предоставление сведений, содержа-
щихся в государственном кадастре недвижи-
мости, сведений из Единого государственного
реестра прав на недвижимое имущество и
сделок с ним. Почти 2 тысячи обращений по-
ступило на предоставление услуг Пенсионного

фонда. Это выдача государственного сертифи-
ката и разрешения на распоряжение сред-
ствами материнского капитала, справок о раз-
мере пенсии, получение или замена СНИЛС,
предоставление компенсации расходов на
оплату проезда неработающим пенсионерам
и другое.

Среди муниципальных услуг самыми вос-
требованными являются постановка детей на
учёт в качестве нуждающихся в жилых поме-
щениях, выдача архивных справок, архивных
выписок, копий архивных документов, предо-
ставление жилых помещений муниципального
жилищного фонда коммерческого использо-
вания, организация отдыха детей в канику-
лярное время.

Для повышения доступности государствен-
ных и муниципальных услуг жителям района
специалисты МФЦ провели 38 выездных приё-
мов граждан в сельских поселениях, что почти
на 58% больше, чем за первое полугодие 2015
года. Кроме того, было проведено 20 выездов
для приёма заявлений по месту жительства от
граждан льготной категории – ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны и инвалидов. Ещё
11 выездных приёмов по месту жительства
было организовано в рамках акции «Спасибо
за Победу!».

Пресс-служба администрации района.

Департамент природных ресурсов 
и несырьевого сектора экономики
Ханты-Мансийского автономного
округа – Югры объявил конкурс 
по отбору участников 
программных мероприятий:

1. По поддержке начинающих фермеров.
По данному мероприятию начинающим фер-

мерам, прошедшим конкурсный отбор, предо-
ставляются гранты на создание и развитие
крестьянского (фермерского) хозяйства, едино-
временная помощь на бытовое обустройство.

2. По развитию семейных животноводческих
ферм на базе крестьянских (фермерских) хо-
зяйств.

По данному мероприятию действующим
крестьянским (фермерским) хозяйствам, про-
шедшим конкурсный отбор, предоставляются
гранты на развитие семейных животноводческих
ферм.

Приём документов на конкурс осуществляется
до 9 августа 2016 года по адресу: 628011 Ханты-
Мансийск, ул. Рознина, 64, каб. 305, 308, в рабо-
чие дни с 9.00 до 17.00 (перерыв на обед с 13.00
до 14.00), телефоны для справок: 8 (3467) 33-49-
66; 32-33-78.

Условия и правила предоставления грантов
урегулированы постановлением правительства
Ханты-Мансийского автономного округа – Югры
от 09.10.2014 г. № 420-п «О государственной
программе Ханты-Мансийского автономного
округа – Югры «Развитие агропромышленного
комплекса и рынков сельскохозяйственной про-
дукции, сырья и продовольствия в Ханты-Ман-
сийском автономном округе – Югре в 2014-2020
годах».

Информация о конкурсе размещена на офи-
циальном веб-сайте департамента природных
ресурсов и несырьевого сектора экономики Ханты-
Мансийского автономного округа – Югры
www.depprirod.admhmao.ru, сайте www.ug-
rales.ru в разделе «Агропромышленный ком-
плекс», «Конкурсы».

Дополнительную информацию, порядок и разъ-
яснения по участию в конкурсном отборе можно
получить в отделе местной промышленности и
сельского хозяйства администрации Нижневар-
товского района по телефону (3466) 49-47-40.

Уважаемые жители района!

Вы можете оперативно отслеживать статус
рассмотрения своего заявления, поданного через
Многофункциональный центр Нижневартов-
ского района, с помощью электронного сервиса
«Состояние заявления» портала МФЦ Югры
следующими способами:

на сайте www.mfcnvr.ru;
с помощью мобильного приложения «Мои до-

кументы» (размещено в магазинах AppStore и
Google Play Market).

Для того чтобы проверить состояние заявле-
ния, необходимо ввести номер дела и код авто-
ризации в соответствующие поля (данные ука-
заны в уведомлении о приёме документов, вы-
даваемом при подаче заявления в МФЦ).

Проверка статуса обращения позволит
контролировать ход исполнения государст-
венной услуги в удобном формате неза-
висимо от местоположения
заявителя.

Теперь читайте нас и на сайте: www.novpriob.ru

Когда документы
уже поданы…

услуГи

МФЦ: итоги полугодия

С наступлением летнего
периода начинаются
природные пожары,
особенно лесные 
и торфяные.

Основным виновником воз-
никновения лесных пожаров
является человек – его небреж-
ность при пользовании огнём
во время работы и отдыха.
Большинство пожаров возни-
кает в местах сбора грибов и
ягод, во время охоты, от бро-
шенной горящей спички. Во
время выстрела охотника вы-
летевший из ружья пыж на-
чинает тлеть, поджигая сухую
траву. Часто можно видеть, на-
сколько завален лес бутылками
и осколками стекла. В солнеч-
ную погоду эти осколки фоку-
сируют солнечные лучи как
зажигательные линзы. Не пол-
ностью потушенный костёр в
лесу служит причиной больших
бедствий. Ещё одной из причин
загорания лесов служат грозо-
вые разряды. Однако доля по-
жаров от молний составляет
10% от общего числа случаев.

В лесных массивах часто воз-
никают низовые пожары, при
которых выгорает лесная под-
стилка, мхи, лишайники и т.д.
В сухую погоду низовой пожар
легко переходит в верховой,
при котором сгорает весь лес.

Торфяные пожары являются
самыми опасными. Сами по
себе торфяные болота горят не
часто и выгорают на неболь-
шую глубину. Но представьте
себе слой сухого торфа, горя-
щего столь же легко, как вата
или опилки. Способность торфа
самовозгораться и гореть без
доступа воздуха представляет

большую опасность. Если такое
болото загорается, потушить
его практически невозможно.

Уважаемые жители
Нижневартовского района,
в связи со сложившейся
чрезвычайной обстановкой
в лесах Югры филиал ка-
зённого учреждения «Цент-
роспас-Югория» по Нижне-
вартовскому району напо-
минает:

не выжигайте траву на лес-
ных полянах, прогалинах,
лугах и на земляных участках,
непосредственно примыкаю-
щих к лесу.

Не разводите костры в хвой-
ных молодняках, на старых
горельниках, на лесосеках, за-
хламлённых порубочными
остатками, а также на торфя-
никах и вблизи сухой травы,
особенно при сильном ветре.
Большую опасность представ-
ляют собой старые пни и ва-
лежники.

Если вы курите, обязательно
помните, что находясь в лесу,
особенно в сухую ветреную по-
году, вы являетесь источником
повышенной опасности. Бро-
шенные горящие спички, окур-
ки и зола из курительных тру-
бок могут вызвать загорание.
Не курите во время движения
по лесу.

Не оставляйте на освещён-
ной солнцем лесной поляне
бутылки.

Что делать при возник-
новении пожара:

почувствовав запах дыма,
определите, что и где горит,
если нет уверенности в своих
силах, отойдите в безопасное
место.

Заливайте огонь водой из
ближайших водоёмов или за-
сыпайте землёй.

Используйте для тушения
пучок веток (1,5-2 метра) от
деревьев лиственных пород.
Нанося ими скользящие удары
по кромке огня сбоку в сторону
очага пожара, как бы сметая
пламя, при следующем ударе
по этому же месту прижимайте
ветви, проворачивая горючие
материалы. Также можно ис-
пользовать мокрую одежду и
плотную ткань.

Затаптывайте небольшой
огонь ногами, не давайте ему
перекинуться на стволы и
кроны деревьев.

Потушив пожар, не уходите
до тех пор, пока не убедитесь,
что огонь не разгорится снова.

Если горит торфяное болото,
не пытайтесь сами тушить
пожар, двигайтесь против
ветра, внимательно осматри-
вая и ощупывая дорогу ше-
стом. Горящая земля и идущий
из-под неё дым показывают,
что пожар ушёл под землю,
торф выгорает изнутри, обра-
зуя пустоты, в которые можно
упасть.

Соблюдайте правила пожар-
ной безопасности! Они совсем
не сложны, и выполнять их не
составляет особого труда. Не
будьте беспечны и равнодуш-
ны к зелёному другу! Помните,
что огонь шуток не любит и
оплошностей не прощает!

Елена ПоПова, 
ведущий инженер филиала

казённого учреждения 
«Центроспас-Югория» 

по нижневартовскому району.

Всего один осколок, 
но сколько бед!

пожароопасный сезон

Гранты 
для фермеров
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ИНФОРМАЦИЯ ОБЪЯВЛЕНИЯ

В соответствии с Федеральным законом Рос-
сийской Федерации от 23.11.1995 № 174-ФЗ «Об
экологической экспертизе», приказом Госкомэко-
логии Российской Федерации от 16.05.2000 № 372
«Об утверждении Положения об оценке воздей-
ствия намечаемой хозяйственной деятельности на
окружающую среду в Российской Федерации»: 

ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» извещает
о проведении общественных обсуждений про-
ектной документации по объекту 082/15 «Поли-
гон по утилизации производственных и бытовых
отходов на Ачимовском месторождении нефти».

Цели намечаемой деятельности: строитель-
ство полигона по утилизации производственных
и бытовых отходов, предназначенного для раз-
мещения (накопления) и переработки (утили-
зации) производственных и бытовых отходов.

Заказчиком деятельности является ОАО
«Славнефть-Мегионнефтегаз», организация-
исполнитель – ЗАО «СибНИПИРП».

Месторасположение намечаемой деятельно-
сти: Ачимовский лицензионный участок, Ниж-
невартовский район, ХМАО – Югра.

Наименование и адрес заявителя: ОАО «Слав-
нефть-Мегионнефтегаз»; управление подготов-
ки капитального строительства; ХМАО – Югра,
г. Мегион, проспект Победы, д. 5, каб. № 310, тел.
8 (34643) 41-089, факс 8 (34643) 41-045.

Орган, организующий общественные обсуж-
дения: управление экологии и природопользо-
вания администрации Нижневартовского рай-
она совместно с ОАО «СН-МНГ».

Форма проведения общественного обсужде-
ния: общественные слушания.

Форма предоставления замечаний: устная,
письменная.

Ознакомиться с общей пояснительной про-
ектной запиской и материалами оценки воздей-
ствия на окружающую среду можно по адресу:

ЗАО «СибНИПИРП» г. Нижневартовск, Запад-
ный промышленный узел, панель № 17, ул. Мира
5/П, (с 09.00 до 17.00), тел. 8 (3466) 29-67-06;

управление экологии и природопользования ад-
министрации Нижневартовского района, г. Ниж-
невартовск, ул. Таежная, 19, тел. 8 (3466) 49-48-27; 

МКУ «СДК п. Зайцева Речка», ул. Цент-
ральная, д. 3, тел. 8 (34668) 21-37-93.

Общественные обсуждения состоятся 8 сен-
тября 2016 года в 15.00 по адресу: с.п. Зайцева
Речка, ул. Центральная, д. 3, МКУ «СДК п. Зай-
цева Речка», тел. 8 (34668) 21-37-93.

Срок предоставления замечаний и предло-
жений: 30 дней с даты опубликования настоя-
щего извещения по адресам: 

ЗАО «СибНИПИРП», г. Нижневартовск, За-
падный промышленный узел, панель № 17,
ул. Мира, 5/П, (с 09.00 до 18.00), тел. 8 (3466)
29-66-66; 29-67-06;

управление экологии и природопользования ад-
министрации Нижневартовского района, г. Ниж-
невартовск, ул. Таежная, 19, тел. 8 (3466) 49-48-27;

МКУ «СДК п. Зайцева Речка», ул. Цент-
ральная, д. 3, тел. 8 (34668) 21-37-93.

Ответственные организаторы:
от заявителя: зам. начальника ОПИР УПКС

ОАО «Славнефть-Мегионнефтегаз» Сергей Вла-
димирович Игнатов, тел. 8 (34643) 41-243/41-045;

от разработчика проекта: главный инженер
проектов ЗАО «СибНИПИРП» Александр Сер-
геевич Немиро, тел. 8 (3466) 29-67-01;

от администрации Нижневартовского района:
главный специалист отдела экологической без-
опасности управления экологии и природополь-
зования администрации Нижневартовского района
Илья Сергеевич Сафонов, тел. 8 (3466) 49-48-13.

Извещение о проведении
общественных обсуждений

График проведения прямой телефонной линии 
с жителями Нижневартовского района на август 2016 годаП
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